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Zusammenfassung

        
Es wird über 26 Uterusrupturen berichtet, die im Zeitraum von 1968 bis 1982 im Kreißsaal der Universitäts-Frauenklinik in Hamburg aufgetreten sind. Die Rupturfrequenz betrug im Untersuchungszeitraum rund 0,1%, gemessen an der Gesamtzahl der Entbindungen.


        
In 92,3% der Fälle handelt es sich um Rupturen am voroperierten Uterus.


        
Zu mütterlichen Todesfällen kam es nicht, wenngleich die mütterliche Komplikationsrate sehr hoch liegt. Die bereinigte perinatale Mortalität im Zusammenhang mit einer Uterusruptur lag in dieser Zeit bei 3,8%.


      
        
Abstract

        
This report deals with 26 cases of uterine rupture seen in Hamburg-Eppendorf in the gynaecological hospital of the University during the years 1968 to 1982. The frequency of such rupture was 0.1% in relation to the total number of deliveries.


        
Approximately 92% of the cases were due to a previous Caesarean section.


        
There was no matemal death, although the maternal complication rate was high.


        
The corrected perinatal mortality rate in relation to a rupture of the uterus was 3.8% during the period under review.
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